

「ゆめここ祭」にむけて・・・



第2回の学校祭「ゆめここ祭」が今週土曜日に行われます。新しくできた体育館からは、毎日、ステージ発表に向けた、子どもたちの元気な声や子どもたちが演奏するすてきな楽器の音が聞こえてきます。昨日は、全校生が体育館に集まり、予行が行われました。発表の瞬間！瞬間！で見られる子どもたちの表情は、とても生き生きとしており、学校祭当日が楽しみです。

今年の「ゆめここ祭」のテーマは、「力を合わせて 元気よく ～進め、未来へ～」です。小・中・高の実行委員が中心となって考えました。今年度の実行委員会は、校舎が二つに分かれていることから”WEB会議”を取り入れました。画面を通しての話し合いは、少し不安そうで少し恥ずかしそうでもありましたが、回を重ねるごとに、表情も明るく楽しみながら話し合いに参加していました。



小中高の縦割りグループでの制作活動では、高等部の生徒が小学部の児童に優しくことばを掛けたり、一緒に取り組んだりなど微笑ましい活動場面がたくさん見られました。



「ゆめここ祭」では、「ステージ発表」の他に中高等部の「作業作品販売」、高等部の「カフェ」、そして、PTAによります「バザー」も予定しています。保護者のみなさんと地域のみなさんとともに、子どもたちの良いところをたくさん共有したいと考えております。みなさんのお越しをお待ちしております。

平成30年10月

～児童生徒一人ひとりの夢の実現をめざして～



福島県立たむら支援学校長 齊藤 恵子